

Sachsen

Virtueller Einblick in die Staatskanzlei

[07.05.2024] Zum 120-jährigen Jubiläum der Sächsischen Staatskanzlei gewährt ein digitaler Rundgang nun Einblicke in die reiche Geschichte und Architektur des historischen Gebäudes.

Die Sächsische Staatskanzlei hat anlässlich des 120-jährigen Bestehens des historischen Gebäudes einen [virtuellen 360-Grad-Rundgang](#) veröffentlicht. Besucherinnen und Besucher können damit nach Angaben der Staatskanzlei neun verschiedene Ansichten des Gebäudes erkunden und dabei interessante Details zur Baugeschichte entdecken. „Dank hochauflösender 360-Grad-Aufnahmen hat man das Gefühl, man stehe tatsächlich in der Kuppelhalle oder im größten Raum, dem prächtigen Bienenkorb“, sagt Staatsminister Oliver Schenk, Chef der Sächsischen Staatskanzlei. „Das Gebäude der Staatskanzlei ist ein wichtiges Stück sächsischer Baugeschichte und ich freue mich, dass Einblicke davon nun für alle öffentlich zugänglich sind.“ Mit einer Länge von 154 Metern und einer Breite von 58 Metern habe das Gebäude seinerzeit als der längste Monumentalbau im deutschsprachigen Raum gegolten. Der virtuelle Rundgang mache die Schönheit und Bedeutung dieses historischen Gebäudes nun für alle Interessierten digital erlebbar.

(bw)

Stichwörter: Panorama, 3D, Sachsen